

まちの話題



普通救命講習会

7月8日㈫に富士見高原中で普通救命講習会を行いました。参加した3年生は富士見消防署の救急救命士に気道確保、心肺蘇生法の指導を受けました。

急救救命士は身内で心肺停止のような事故等があった場合、救急車が来るまで、措置を行うかどうかで生存率が違つてくるとの説明があり、生徒は真剣に取り組んでいました。



伝統的行事「虫送り」

7月19日㈯に先達地区で伝統的行事「虫送り」が行なわれました。麦わらで作つた大たいまつの煙で稻虫を追い払う行事で、「稻虫おくれ・・・。」と掛け声を掛けながら、田んぼ道を歩いていきました。

どろんこバレー

7月20日㈰に第2回どろんこバレーが松目の休耕田で行われました。各チームそれぞれユニークな衣装をまとい、真っ黒になりました。



【お詫び】

本紙7月号まちの話題で紹介しました「おおばせんきゅう」は、『よつばひよどり』の誤りでした。お詫びして訂正いたします。

シリーズ 「回想の町」写真展 ⑯



『顔の蝶』

子供は「五月蝶いぞ！」なんて大人たちのように言わない。ただ、すやすやと畳の上で寝入っているばかりである。

昭和31年8月

富士見町池の袋にて

武藤 盈 氏 撮影